



Invitation presse

Mardi 5 septembre 2023

Hommage à François Suchod, ancien Conseiller municipal délégué au Handicap et à l'Accessibilité

Vendredi 8 septembre à 18h

► **Salon de Réception de l'Hôtel de Ville, 11 bd Jean Pain**

En présence de

► **Luis Beltran Lopez,**
Conseiller municipal
délégué au Handicap et à
l'Accessibilité

► **Bernadette Suchod,**
Veuve de François Suchod

A l'occasion des 10 ans marquant le décès de François Suchod, ancien Conseiller municipal délégué au Handicap et à l'Accessibilité, la Ville de Grenoble lui rendra hommage ce vendredi.

Militant de longue date ayant notamment œuvré à rendre accessible le tramway, François Suchod a effectué deux mandats auprès de la Ville de Grenoble de 1995 à 2008. À sa demande, sa délégation avait été renommée « Handicap et Accessibilité » et son champ d'action s'était élargi pour inclure les questions d'accessibilité. Grâce à son action, Grenoble devenait en 2012 la ville la plus accessible de France selon l'APF France Handicap. Après son décès survenu le 7 septembre 2013, une plaque située au parc Paul Mistral avait été érigée en son nom.